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会 議 録 

附属機関又は 

会議体の名称 
第４回 男女平等推進センター運営委員会 

事務局（担当課） 男女平等推進センター 

開催日時 令和７年１月１０日（金） 午後３時～５時 

開催場所 男女平等推進センター研修室 2 

出席者 
委員 

須藤 啓光 濱口 惠子 大越 将良  髙橋 あかね 岸 知秀 松本 憲藏 

矢口 節子 阿部 達明 鈴木 美千花 渡辺 寛子 男女平等推進センター所長 

事務局 4名 

会議公開の可否 公開・非公開・一部公開  傍聴人 １名 

非公開・一部公開

の場合はその理由 
 

会議次第 

議題 

１ 事業報告及び今後の予定について 

２ エポック 10フェスタ・プレフェスタ 2025について 

   ・第１回エポック 10フェスタ実行委員会の報告について 

   ・運営委員会のフェスタ・プレフェスタの参加について 

３ 今後の運営委員会開催日程について 

４ 連絡事項 

審議経過 

委員長 
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委員長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

令和６年度第４回豊島区男女平等推進センター運営委員会を開会する。 

傍聴希望の方はいらっしゃるか。 

 

本日傍聴希望者が 1名いらっしゃる。 

 

傍聴の可否について委員の皆様にお諮りしたい。いかがか。（委員了承） 

傍聴については許可したいと思う。 

 

【議題 1】事業報告および今後の予定について 

資料１-２ 「Ｒ６年度第４回運営委員会 事業報告（事業企画G）」の説明 

 

―委員からの質疑および意見なし― 

 

資料１-１ 「Ｒ６年度第４回運営委員会 事業報告（庶務・計画調整Ｇ）」の説明 

 

―委員からの質疑および意見なし― 

 

資料 1-3 「Ｒ６年度第４回運営委員会 事業報告（相談Ｇ）」の説明 
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委員長 

所長 

事務局 

委員長 

 

 

 

 

所長 

 

委員長 

―委員からの質疑および意見なし― 

 

【議題２】エポック１０フェスタ・プレフェスタ２０２５について 

資料２-１ 「運営委員会のキャッチフレーズ案について」の説明 

  ・20案の中から 「ひろげよう！認めあう心と社会」に決定 

 

―委員からの質疑および意見― 

他にどういう案があったのか。 

「認め合い助け合う」「私の人生は私がつくる」「やさしさをもって、共に築く未来」「みんなのや

さしさが、未来を変える」「つながろう、明るい明日と」「誰もが輝く、新しい時代」などがあり、

「ひろげよう！認めあう心と社会」が一番多くの票を集め決定した。 

「ひろげよう」がひらがなである意味はなにか。 

敢えてひらがなにしたが、過去の例を見るとその方が目に入ってくると思った。 

個人的にはひらがなにすると柔らかい印象があり、見やすく聞きやすいと感じる。 

一つの漢字にするとそこにしか意識が行かないが、ひらがなであれば他の「ひろげる」という

漢字も頭に入ってくるので、それだけいろんなところに行き着ける。 

言葉にもいろんな意味を持たせられるということだと思う。 

 

【議題 2】エポック１０フェスタ・プレフェスタ２０２５について 

資料 2-2「第 1回エポック１０フェスタ実行委員会報告」の説明 

補足として、今回メイン講師を務められる FIFTYS PROJECT 代表の能條桃子さん率いる

この団体は、男女平等の社会をより実現するために女性議員をもっと増やしていこうというこ

とで、いろんな方が集まっている団体である。女性議員が増えたとはいえ、全体でみるとまだ

少ないという観点から、豊島区でも男女平等の実現というところも含めていいタイミングであ

ると思う。 

 

―委員からの質疑および意見― 

メイン講師のイベントのテーマは決まっているのか。 

まだ決まっていない。 

能條さんと相談しながらこれから決める。 

「運営委員会のフェスタ・プレフェスタの参加について」の説明 

１点目、運営委員会としてプレフェスタに参加するかどうかについて多数決を取りたい。参加す

る方が良いと思う方は挙手をお願いする。 （挙手多数） 多数決の結果、運営委員会としてプ

レフェスタに参加するということで決定する。 

２点目、運営委員会としてフェスタでも展示を行うかについて、展示するということで良いと

思う方は挙手をお願いする。 （挙手多数） 

皆さんで何か作りたいということであればそれもいいし、事務局の方で作ることも可能であ

る。 

現在あるものをご覧いただき、内容を変えたい、若しくは追加したいということがあればお聞
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きしたいが、いかがか。 

すごく綺麗に丁寧に整理されており、個人的には時系列的に変えなければいけない部分を変

えるとしても、これを使って問題ない印象である。 

本来、この委員会でこうした資料作りをもっと積極的にやってもいいところではあるが、なか

なか時間の確保やブラッシュアップするのは難しいということになると、事務局に協力しても

らう形になる。我々委員も一当事者として作り上げていくというものなので、どんどん声を上

げていただけたら嬉しいと思う。一旦はこのまま使うということにしたい。 

3点目、実行委員会として展示以外に何か催し物をやるかどうかについてお尋ねしたい。 

昔は実行委員会も講師を呼んで一コマやっていたが、ある時期からやめて無くなった。スケジ

ュール的に今からやるのは無理かなと思う。 

実行委員会で展示物以外にやるとなった場合にどういうことをやるのかは、前段階で決めて

おいた方がいいと思う。運営委員の皆様はいろんな活動とか経験をお持ちの方々がいらっし

ゃるので、提案として自分たちがメイン講師をやってなにかイベントが出来るのではないかと

思う。何かこれをやりたいというご意見があればお聞かせいただきたい。 

研修室 1 はずっと押さえてあるので、例えば運営委員会がワークショップやミニ講座をやるこ

とはできると思う。 

フィンランド大使館の職員で、多様性の国であるフィンランド人の働き方等について新書を書

いている方がおり、いろんなところで講演をしているとのことだがいかがか。 

運営委員会として、プレフェスタにお呼びして講演していただくのはありだと思う。 

最近プレフェスタは希望が多く混んでいる。 

去年は里親の制度について話をさせていただいた。高校生たちのお話の後にトークショーをや

り盛り上がったので、プレフェスタに参加して良かったと思う。プレフェスタをやること自体は

いいと思う。 

プレフェスタはトークしながらみんなでキャッチボールが出来るようなところで、そばにいる方

も一緒に参加してその空気の中で共有できるというのが良い部分のような気がする。お呼び

する講師としてはキチンとお話を聞きたいと思うと、スケジュールに入っていた方が落ち着く

のでは。 

15日、日曜の夜間は多目的ホールが開いていたら使用したいが、先方の都合もある。 

テーマとしては非常に興味深いし、ご協力いただけるのであれば、ぜひともと思う。プレフェス

タなのか違う形なのかは要調整ではあるが、また個別に相談させていただきたい。それでは催

し物を出すということで、何かご意見ある方は挙手をお願いする。 （挙手なし） それでは進め

る方向でお願いする。 

 

【議題 3】今後の運営委員会開催日程について 

―日程調整― 

・４月の日程 ： ４月１８日（金） １５時 

・７月の日程 ： ７月１８日（金） １５時 に決定 

 

【議題４】連絡事項 
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事務局 

 

 

 

 

委員長 

「豊島区男女平等推進センター（エポック１０）貸室等の利用にあたっての運用基準」を整理し

た。 

 

―委員からの質疑および意見なしー 

 

以上で第４回男女平等推進センター運営委員会を終了する。 

 

提出資料 

資料１-１ R６年度第４回運営委員会 事業報告（庶務・計画調整G） 

資料１-２ R６年度第４回運営委員会 事業報告（事業企画G） 

資料１-３ R６年度第４回運営委員会 事業報告（相談G） 

資料２-１ 運営委員会のキャッチフレーズ案について 

資料２-２ 第１回エポック 10フェスタ実行委員会報告 

資料３   令和７年度開催スケジュール（案） 


